



# Avivamiento Eucarístico NACIONAL



## ***Entrevista a Liz Krueger***

*Mi nombre es Liz Krueger y formo parte de la parroquia de San Nicolás desde aproximadamente 1970.*

### **¿Cuál ha sido su experiencia con la Eucaristía?**

La Iglesia Católica siempre ha sido parte de mi vida ya que fui bautizado un par de días después de mi nacimiento con cinco monjas presentes orando por mí. Venían a la parroquia cada verano durante dos semanas para dar instrucción catequética y prepararnos para los Sacramentos. En nuestra casa, por muy cansados que estuvieran mis padres después de un duro día de trabajo agrícola, todos nos reuníamos para rezar el rosario alrededor de la mesa familiar. Ver a mis padres en oración tuvo un gran impacto en mi vida, ya que nos guiaron en nuestra fe con el ejemplo. Asistí a un internado católico para niñas de octavo a duodécimo grado, donde se celebraba Misa todas las mañanas y teníamos una hora de Adoración todos los viernes por la tarde. Mi tiempo en Adoración lo pasaba a menudo leyendo un libro de mediación llamado "Mi otro yo", que me ayudaba a ser consciente de Cristo dentro de mí. Ninguna experiencia dramática, sino simplemente una conciencia de Cristo dentro de mí. La capilla estaba adjunta a nuestro dormitorio y aulas, por lo que era fácil visitar el Santísimo Sacramento varias veces al día. Incluso ahora soy muy consciente de la reconfortante Presencia de Jesús cuando entro a la Iglesia. Mi conciencia de Cristo dentro de mí continúa profundizándose cada día. La Eucaristía es fuente de fortaleza. Sólo puedo hacer lo que hago gracias a Su fuerza. Jesús se vació por mí y tengo que tenerlo en cuenta ya que cuido de 2 a 3 bebés casi todos los días. Al final del día, a menudo a las 11:30 p. m. o más tarde, ¡estoy muy vacía! Él me guía con el ejemplo.

### **¿Tiene usted un milagro eucarístico favorito?**

Me encanta leer sobre los milagros Eucarísticos. El que más recuerdo ocurrió en Lanciano, Italia, alrededor del año 750 d.C. Un sacerdote tenía algunas dudas sobre la Presencia real de Jesús en la Eucaristía. Mientras decía las palabras de consagración, la hostia de pan se convirtió en carne y el vino en sangre. Todavía hoy se puede contemplar una custodia que contiene la Hostia y una reliquia que contiene la Sangre. En 1970, el arzobispo de Lanciano solicitó un examen científico de la Hostia y la Sangre. El hallazgo confirmó que la carne es tejido miocárdico vivo (músculo del corazón) y el tipo de sangre es AB, el mismo que se encuentra en la Sábana Santa de Turín (el lienzo funerario que cubrió a Jesús en la tumba). De hecho, comemos y bebemos el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Mucha gente sigue sin creer, pero debemos recordar que Jesús es Dios y nada es imposible para Él. Por favor oren